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Ata da Quinta Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 21 de fevereiro de 
2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 21 dias de fevereiro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes 
Silva, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite, Gessé 
Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior, 
Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson da Silva Barreto, Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva, Ronaldo Francisco dos Santos e 
Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 5ª Reunião 
Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, que apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício 
Circular 001/2017, Câmara Municipal de Vereadores de Pesqueira – PE, que 
informa a eleição da Mesa Diretora para o Biênio 2017/2018; Comunicado nº 
MC195987/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
8.750,00; Comunicado nº MC195988/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 6.250,00; Comunicado nº MC195991/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 6.250,00; Comunicado nº 
MC195992/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
8.750,00; Comunicado nº MC195993/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 6.250,00; Comunicado nº MC195994/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 8.750,00; Comunicado nº 
MC195995/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
8.750,00; Comunicado nº MC195996/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$11.250,00; Comunicado nº MC195997/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 8.750,00; Comunicado nº 
MC195998/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
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destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de 
R$11.250,00; Indicação nº 187/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua José Alves dos Santos, do 
Sítio Tomaz, em Gaibu; Indicação nº 188/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que solicita ao Poder Executivo a cobertura do canal de esgotamento 
que vai desde a Rua do Bom Sucesso até a Travessa da Esperança, em Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 189/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da vegetação, desobstrução da rede de 
esgoto e reparo das canaletas que estão danificadas da Rua Abel Vicente da 
Silva, antiga Rua 54, da Cohab; Indicação nº 190/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da vegetação, 
desobstrução da rede de esgoto e reparo das duas canaletas da Rua 
Laurentino Cavalcante, em Gaibu; Indicação nº 191/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua dos 
Carneiros, antiga Rua da Peixada da Zezé, em Gaibu; Indicação nº 192/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo o calçamento 
da Rua Leonor Cunha dos Santos, Sítio Tomaz, em Gaibu; Indicação nº 
193/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma e ampliação estrutural da sede da Filarmônica XV de 
Novembro; Indicação nº 194/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que 
solicita ao Poder Executivo para que seja criado o Programa Polícia Integrada; 
Indicação nº 195/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma e ampliação da Escola de Música  Ladislau 
Pimentel; Indicação nº 196/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que 
solicita ao Poder Executivo mecanismos de acesso à internet wi-fi, livre e 
gratuito; Indicação nº 198/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
Poder Executivo a continuação das obras de pavimentação e drenagem da 
Rua 6, Loteamento Ilha, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 199/2017, 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a continuação 
das obras de pavimentação e drenagem da Rua G, Loteamento Ilha, em Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 200/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Otávio 
Rodrigues da Silva, antiga Rua I, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 201/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita 
ao Poder Executivo a criação de uma linha de ônibus com a rota do Alto da 
Caixa d’Agua, em Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 202/2017, 
Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo que 
sejam executados os serviços de capinação e varrição das Ruas: 17, 18, 19, 
20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28 e 30B, da Cohab; Indicação nº 203/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das 
canaletas da Rua 14, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 204/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da Praça 
do Marisco, em Pontezinha; Indicação nº 205/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo limpeza das canaletas da Travessa do 
Pescador, em Pontezinha; Indicação nº 206/2017, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza de canaletas da 1ª Travessa da 
Matriz, em Pontezinha; Indicação nº 207/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
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solicita ao Poder Executivo a capinação da Travessa do Pescador, em 
Pontezinha; Indicação nº 208/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua do Arial, em Pontezinha; Indicação nº 
209/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Praça da Matriz, em Pontezinha; Indicação nº 210/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
1ª Travessa da Matriz, em Pontezinha; Indicação nº 211/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua do 
Arial, em Pontezinha; Indicação nº 212/2017, Vereador Flávio do Fórum-Flávio 
Átila, que solicita ao Poder Executivo, ao DNIT e a ANTT, a implantação de 
faixas para pedestres, semáforo, lombada eletrônica e radares de trânsito, no 
Km 23, na altura da Maternidade Padre Geraldo Leite Bastos até a entrada da 
Avenida Miguel Arraes, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 213/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo e tampas das bocas de lobo, da Rua 23, na Bela Vista; 
Indicação nº 214/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a implantação de coletores de lixo e tampas das bocas de lobo da Rua 09, na 
Bela Vista; Indicação nº 215/2017, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma da Escola Municipal Edmar Moury Fernandes, em 
Serraria; Indicação nº 216/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do velório do cemitério velho, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 217//2017, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua 31, Loteamento Nova Era, em 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 218//2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e pavimentação da Rua 27, em 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 219//2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 32, em 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 220//2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua José 
Amaro de Augusto, antiga Rua 10, Loteamento Nova Era, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 221//2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de abrigos na parada dos micro-ônibus da 
Avenida Getúlio Vargas, Centro do Cabo, em frente ao antigo posto de 
combustível Shell, com estrutura metálica, assentos em fibra e cobertura em 
acrílico; Indicação nº 222//2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes dos Santos 
Inácio, que solicita ao Poder Executivo que transfira a sede do CAPS Infantil 
Ciranda de Vida, localizado em Ponte dos Carvalhos, assim como melhore a 
qualidade do fornecimento da alimentação e dos equipamentos destinados às 
atividades no local; Indicação nº 223//2017, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a ampliação do muro o reforço à segurança da 
Escola Dr. Claudio Gueiros Leite, Centro do Cabo; Indicação nº 224//2017, 
Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a construção do 
velório no cemitério de Santo Estevão, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
225//2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma da calçada da Rua Tenente Manoel Borba da Silva, 
Centro do Cabo; Indicação nº 226/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Praça Pública em Garapu, com bancos, 
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arborização, iluminação e toda infraestrutura; Indicação nº 227/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a retomada das obras de reforma 
da Praça 9 de Julho, às margens da PE-60; Indicação nº 228/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça 
Pública da Rua Pastor Armando José da Silva, em Rosário; Indicação nº 
229/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a reforma do 
Teatro Barreto Júnior, Centro do Cabo; Indicação nº 230/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo segurança para Academia da Cidade, 
Centro do Cabo; Indicação nº 231/2017, Vereador Neemias José, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira Travessa da 
Rua São Pedro, em Pirapama; Indicação nº 232/2017, Vereador Neemias José, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Luiz 
Gonzaga, em Garapu; Indicação nº 233/2017, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo serviços de alvenaria nas calçadas e canaletas de 
drenagem da Rua Aldino Francisco da Silva, antiga Rua 28, da Cohab; 
Indicação nº 234/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Raposa, em Pirapama; 
Indicação nº 235/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo que seja instalada uma Academia da Cidade, em Pirapama; 
Indicação nº 236/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder 
Executivo a colocação de uma faixa de pedestres em frente à Escola Coração 
de Maria da Avenida Laura Cavalcante, em Gaibu; Indicação nº 237/2017, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
manutenção da rede de esgoto da Rua 23, do bairro São Francisco; Indicação 
nº 238/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua da Cachoeira, e da Rua dos 
Fiadores, em Pirapama; Indicação nº 239/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal, melhorias 
na iluminação, e a desobstrução de calçadas da Avenida Almirante Paulo 
Moreira, em Garapu; Indicação nº 240/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias no sistema de iluminação, 
e a construção do muro de arrimo da Rua 37, no Mauriti; Indicação nº 
241/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas das Ruas 12 e 13, no Malaquias; Indicação 
nº 242/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo a melhoria na infraestrutura e a contratação de funcionários para o 
Posto de Saúde São Francisco 2, da Rua 03, bairro São Francisco; Indicação 
nº 243/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na infraestrutura e a contratação de funcionários para o 
Posto de Saúde, da Vila Roca; Indicação nº 244/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias na 
infraestrutura e a contratação de funcionários para o Posto de Saúde do 
Engenho Pau Santo; Indicação nº 245/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias na infraestrutura e a 
contratação de funcionários para o Posto de Saúde em Pirapama; Indicação nº 
246/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na infraestrutura e a contratação de funcionários para o 
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Posto de Saúde José Antônio de Lima, em Gaibu; Indicação nº 247/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na infraestrutura e a contratação de funcionários para o Posto de 
Saúde da Charnequinha; Indicação nº 248/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias na infraestrutura e a 
contratação de funcionários para o Posto de Saúde charneca I e II, da 
Charneca; Indicação nº 249/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na infraestrutura e a contratação de 
funcionários para o Posto de Saúde do Bairro São Francisco, da Rua do 
Bicudo; Indicação nº 250/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na infraestrutura e a contratação de 
funcionários para a Maternidade Padre Geraldo Leite Bastos, em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 251/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na infraestrutura, materiais de 
entretenimento para as crianças e a contratação de funcionários para o 
CREAS, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 252/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal que 
dá acesso ao Engenho Serra; Indicação nº 253/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo melhorias para o 
Centro de Artesanato Wilson Campos, em Garapu; Indicação nº 254/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a 
contratação de funcionários para o Posto de Saúde de Suape; Indicação nº 
255/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias para a Escola Municipal Carmecita Ramos Cavalcanti, da 
Vila Social; Indicação nº 256/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, 
que solicita ao Poder Executivo melhorias para a Escola Municipal Júlio 
Carneiro de Albuquerque Maranhão, do Engenho Liberdade; Indicação nº 
257/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder 
Executivo corrimões nas áreas livres do muro de arrimo da Rua Voluntário da 
Pátria, Centro do Cabo; Indicação nº 258/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da 
Rua Renato José de Sena, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 259/2017,  
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza das canaletas da Rua da Mangueira, em Enseada dos Corais; 
Indicação nº 260/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua da Paz, Loteamento 
Ilha, em Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 261/2017, Vereador Gessé Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua 
Frei Damião, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 262/2017, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento básico da Rua do Sossego, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 263/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de uma grande pedra da Rua do Sol, em frente à 
Quadra da Escola Modelo da Charneca; Indicação nº 264/2017, Vereador José 
de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua 10 e suas transversais 01, 02, e 03, em Novo Horizonte, Charneca; 
Indicação nº 265/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
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Executivo a pavimentação e drenagem da Rua 02, da Charneca; Indicação nº 
266/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de um coletor de lixo que está localizado na Rua 01, em frente às 
Igrejas Assembleia de Deus e Pentecostal, da Charneca; Requerimento nº 
119/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita à Mesa Diretora 
que seja criada uma Comissão Especial para discutir o processo de 
municipalização do abastecimento de água e tratamento de esgoto do 
Município do Cabo; Requerimento nº 120/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo 
Carneiro, que solicita à Mesa Diretora que seja realizada uma sessão da 
Câmara Itinerante, em Pirapama; Requerimento nº 121/2017, Vereador 
Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita à Mesa Diretora que seja realizada 
uma sessão da Câmara Itinerante, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
122/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita à Mesa Diretora 
que seja realizada uma sessão da Câmara Itinerante, na Cohab; Requerimento 
nº 123/2017, Vereador Ricardinho-Ricardo Carneiro, que solicita à Mesa 
Diretora que seja realizada uma sessão da Câmara Itinerante, em Garapu; 
Requerimento nº 124/2017, Vereador Flávio do Fórum -Flávio Átila, que solicita 
a Superintendência Regional do Departamento Nacional de Infraestrutura de 
Transporte-DNIT, em Pernambuco e a Agência Nacional de Transportes 
Terrestres-ANTT, para que tome as providências cabíveis, no sentido de 
viabilizar a implantação de faixas para pedestres, semáforo, lombada eletrônica 
e radares de trânsito, no Km 23, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
125/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao 
Superintendente do DNIT-PE a construção da passarela para pedestres, 
próximo ao Hospital Dom Helder; Requerimento nº 126/2017, que Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua Mineira, em Pontezinha; Requerimento nº 127/2017, 
Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder 
Executivo a implementação da iluminação da Rua da Linha, em Pontezinha; 
Requerimento nº 128/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a implementação do transporte 
escolar para os estudantes deste Município; Requerimento nº 129/2017, 
Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da Rua Eduardo de Lira, em Pontezinha; 
Requerimento nº 130/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça de Eventos 
da Rua Centenária, em Pontezinha; Requerimento nº 131/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua Japi, em Pontezinha; Requerimento nº 132/2017, 
Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da Rua Manoel Antônio da Silva, em Pontezinha; 
Requerimento nº 133/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua Nossa 
Senhora do Carmo, em Pontezinha; Requerimento nº 134/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização do canal e a pavimentação da Rua do Limite, em Pontezinha; 
Requerimento nº 135/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
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Mendes, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da calçada e a 
construção de rampas para deficientes, da Rua Conde da Boa Vista até a 
Praça Joaquim Nabuco, em Pontezinha; Requerimento nº 136/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
implementação da coleta de lixo da Rua da Linha, em Pontezinha; 
Requerimento nº 137/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma UPA, em Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 138/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de luminárias nos 
postes da rua da Escola José Clarindo, da Avenida Miguel Arraes, em Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 139/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo uma faixa de pedestres na 
Antiga BR 101, em frente a Caixa Econômica e o Posto de Gasolina, em Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 140/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos 
equipamentos já existentes e a aquisição de novos na Academia da Cidade, 
em Gaibu; Requerimento nº 141/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo reforço a segurança da Academia da 
Cidade, em Gaibu; Requerimento nº 142/2017, Vereador Amaro do Sindicato - 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas que 
passam por dentro da Academia da Cidade, em Gaibu; Requerimento nº 
143/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a criação de uma linha de ônibus que tenha como ponto de 
partida Avenida Miguel Arraes, com destino a Recife; Requerimento nº 
144/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a criação de uma linha de ônibus que tenha como ponto de 
partida a Avenida Miguel Arraes, com Destino ao Centro do Cabo; 
Requerimento nº 145/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a implementação do meio fio da Avenida 
Miguel Arraes, sentido a Empresa Gerdal, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 146/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo o fechamento de bocas de lobo, em Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 147/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação das 
calçadas da Rua Santa Margarida, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
148/2017, Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Nelson Mendes da 
Silva, em Santo Inácio; Requerimento nº 149/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato - Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reforma do 
Centro Herbert de Souza, Centro do Cabo; Requerimento nº 150/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato - Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Segunda Travessa da Rua 17, em 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 151/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato - Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a reforma de toda 
estrutura interna e externa da Academia da Cidade, em Gaibu; Requerimento 
nº 152/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de canaletas da Rua Nova, em Pontezinha; 
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Requerimento nº 153/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos José 
Mendes, que solicita ao Poder Executivo a revitalização do canal da Rua 
Conde da Boa Vista, em Pontezinha; Requerimento nº 154/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
implementação de coletores de lixo da Avenida Ernestina Batista, em 
Pontezinha; Requerimento nº 155/2017, Vereador Galego da Farmácia-Carlos 
José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a implantação da iluminação em 
torno da rotatória da fábrica 51, próximo ao Hospital Dom Helder Câmara, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 156/2017, Vereador Galego da 
Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
implementação de cursos profissionalizantes no antigo Prédio da Padaria, da 
Rua Conde da Boa Vista, em Pontezinha; Requerimento nº 157/2017, Vereador 
Galego da Farmácia-Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem e o fechamento de bocas de lobo da Rua Nossa Senhora do Carmo, 
em Pontezinha; Requerimento nº 158/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos José Mendes, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça 
da Matriz, Rua da Matriz, em Pontezinha; Requerimento nº 159/2017, Vereador 
José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a atual relação dos atuais 
membros titulares e seus respectivos suplentes do Conselho Municipal de 
Trânsito de Transporte-CMTT/CSA, além da agenda de reuniões do Conselho ( 
datas, horas, e local); Requerimento nº 160/2017, Vereador José de Arimatéia, 
que solicita ao Poder Executivo a regulamentação, em caráter de urgência,  da 
Lei Municipal nº 2.992/2014; Projeto de Resolução nº 001/2017, Vereador 
Ezequiel Manoel, que dispõe sobre a Criação e operacionalização da TV 
LEGISLATIVA da Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 11/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
dispõe sobre a obrigatoriedade e criação de sistemas de captação das águas 
das chuvas nas Escolas Públicas da Rede Municipal de Ensino e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 12/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
determina a proibição de exibição, divulgação e apresentação de outdoor, 
cartazes ou qualquer  material publicitário, que contenha apelo erótico que 
deprecia a pessoa humana como objetivo sexual e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 13/2017, Vereador Flávio do Fórum -Flávio Átila, que dá o 
nome Matias de Albuquerque à Rua Dezenove, CEP: 54.517-095, em Garapu; 
Projeto de Lei nº 14/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre 
a obrigatoriedade do Gestor Público da recuperação, conservação e segurança 
das placas de informações do Patrimônio e Marco Histórico do Município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 16/2017, Vereador Neto da 
Farmácia-Vicente Mendes, que dispõe sobre a reserva de vagas para as 
pessoas com deficiência visual, auditiva, motora, cognitiva e com transtorno do 
espectro de autismo nas contratações para prestação de serviços com 
fornecimento de mão-de-obra, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que não teve Edis 
inscritos. Dando continuidade, o Presidente abriu a Tribuna Livre para os 
Senhores Yañez campos Roque de Freitas e Marcos Batista Bezerra Filho, que 
apresentaram solicitação para que o Governo Municipal implante o transporte 
gratuito universitário e de cursos técnicos no Município, pedem que a lei seja 
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efetivada. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve 
a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro, 
Ricardinho, que parabeniza os estudantes, diz que a cidade tem uma 
arrecadação de mais de R$ 700 milhões de reais, diz que o transporte gratuito 
universitário é lei e deve ser cumprida, afirma que, segundo o Vereador Flávio 
do Fórum, “o problema da cidade não é dinheiro”, então é uma decisão política 
e vai depender muito da pressão popular, também fala sobre a municipalização 
do sistema de água e esgoto, e questiona a cobrança da taxa de esgoto para a 
Cohab, Vila Claudete, e Vila Roca, pois a Parceria Público-Privada entre a 
Compesa e a Odebrecht Ambiental está roubando o cidadão cabense, uma vez 
que cobra 80% do valor da conta de água, e denuncia que o sistema de 
saneamento da Cohab e da Vila Roca não estão funcionando, disse que são 
mais de 5.600 unidades nesses bairros, mas o sistema de saneamento é para 
um pouco mais de 2 mil unidades, e não se tem condições de absorver o 
dobro, informa que mais de 40% dos esgotos estão sendo jogados dentro dos 
canais, sendo um crime ambiental sério, afirma que já fez denúncia ao 
Ministério Público em conjunto com ação judicial que já tramita sobre o tema, 
pois 50% da Vila Roca e 80% da Cohab não tem estação de tratamento, 
jogando o esgoto diretamente no rio Pirapama, pediu ao judiciário a suspenção 
da taxa de esgoto e a devolução do valor pago nos últimos 6 anos; em aparte o 
Vereador Vicente Mendes afirma que vem na luta contra a taxa por 20 anos, e 
que já existe processo judicial sobre o tema; em aparte, o Vereador César 
Paiva se oferece para somar na luta e diz que está discutindo com a Vila 
Claudete para que não paguem essa taxa; de volta ao Vereador Ricardo 
Carneiro, este defende que seja quebrado o contrato com a Odebrecht 
Ambiental, também pede internet gratuita no Município, e por fim, solicita que a 
Câmara Municipal realize câmaras itinerantes; Vereador Carlos Mendes que 
afirma que está lutando pelo povo, pois solicitou o posto médico 24h em 
Pontezinha, a academia da cidade, uma UPA para Ponte dos Carvalhos, 
melhorias na BR em Ponte dos Carvalhos, bem como sinalização e faixa de 
pedestre, e também apoia o transporte escolar gratuito; em aparte, o Vereador 
Vicente Mendes parabeniza os Vereadores Carlos Mendes e Jefferson Marcos 
pelo trabalho que desenvolvem pelo bairro de Pontezinha; de volta ao Vereador 
Carlos Mendes, este diz que a BR 101 é responsabilidade do DNIT, por isso foi 
lá solicitar melhorias, assim como uma passarela para o Hospital Dom Helder, 
também solicitou a reativação da iluminação em torno da fábrica da 51, a 
utilização do prédio da antiga padaria em Pontezinha para cursos 
profissionalizantes, pediu obras no canal da rua do limite, além da revitalização 
da praça de eventos; Vereador José de Arimatéia que parabeniza os jovens por 
estarem sendo protagonistas de ação política na Casa do Povo, fala sobre a 
representação no Ministério Público contra o decreto de calamidade, critica a 
dispensa de licitação para locação de veículos e de laboratório de análises 
clínicas, e também para a manutenção de ambulâncias, diz que entrou com 
pedidos no Ministério Público contra as dispensas, pois não tem concorrência, 
pediu cópia dos contratos também, afirma que não está acusando ninguém de 
nada, mas quer que tudo seja averiguado, denuncia a falta de fitas para 
diabéticos nos postos, informa que fez emenda ao orçamento para o transporte 
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gratuito dos universitários, debate a situação de vulnerabilidade dos jovens e 
apela que se forme uma comissão para falar com o Poder Executivo; Vereador 
Flávio Átila que fala sobre a Indicação que apresentou para que se tenha 
sinalização e controle do trânsito na BR em Ponte dos Carvalhos, pois são 
mais de 60 mil moradores que colocam a vida em risco, pois famílias inteiras já 
perderam a vida, e afirma que a Câmara de 2017 é diferente; em aparte, o 
Vereador Carlos Mendes afirma que foi ao DNIT cobrar e também denuncia 
que só tem um coveiro para dois cemitérios; de volta ao Vereador Flávio, este 
descreve a cena do assalto que ocorreu na Caixa Econômica Federal de Ponte 
dos Carvalhos, pede que haja uma conversa com o Governador do Estado 
para discutir a violência; Vereador Jefferson Marcos que agradece aos 
cidadãos a participação no seminário promovido pelo seu gabinete para discutir 
o mandato popular, afirma que as propostas serão transformadas em 
proposições, também reforçou o pedido por limpeza de canais, solicita do 
Poder Executivo o planejamento de cada área e pede que a lei do transporte 
universitário gratuito saia do papel, e que aonde está a antiga padaria em 
Pontezinha, seja transformado em central de atendimento à população; 
Vereador Ezequiel Manoel que parabeniza o uso da Tribuna Livre, e afirma que 
desde 2013 fez indicação solicitando o transporte universitário gratuito e diz 
que Lula Cabral será sensível ao pleito, responde ao Vereador José de 
Arimatéia e diz que a saúde não pode parar, por isso houve a dispensa de 
licitação, também afirma que as ações do Governo Lula estão sendo orientadas 
pelo Ministério Público, diz que alguns bairro tinham internet gratuita e diz que 
o governo vai fazer um estudo para que todo Município tenha internet de 
qualidade, pede um Voto de Repúdio para o Presidente Michel Temer pela 
indicação de Alexandre de Morais para o STF; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia lembra a luta pela internet do Vereador Ricardinho, e diz que pediu 
informação ao Poder Executivo sobre as dispensas de licitação; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este diz que o Vereador José de Arimatéia 
receberá a resposta dos seus pedidos, pede que se encaminhe o ofício dessa 
Casa para que se converse com o chefe da SDS, e diz que quer ajudar a 
minimizar a insegurança. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 157/2017, Vereador Ronaldo Francisco; 
Indicação nº 158/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 159/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 160/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 161/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
162/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 163/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 164/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 165/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 166/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 167/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 168/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 169/2017, Vereador 
Flávio do Fórum- Flávio Átila; Indicação nº 170/2017, Vereador Anderson 
Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 171/2017, Vereador Anderson Bocão-
Mário Anderson; Indicação nº 172/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário 
Anderson; Indicação nº 173/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; 
Indicação nº 174/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação 
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nº 175/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 
176/2017, Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 177/2017, 
Vereador Anderson Bocão-Mário Anderson; Indicação nº 178/2017, Vereador 
Anderson Bocão-Mário Anderson; Requerimento nº 117/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 118/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 22 de fevereiro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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